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La maison

bathroom (n.)
salle de bain

bedroom (n.)
chambre

dining room
(n.)
salle à
manger

door (n.)
porte

home (n.)
maison

house (n.)
maison

kitchen (n.)
cuisine

You can brush your teeth in the
bathroom.
Tu peux te brosser les dents
dans la salle de bain.

He’s sleeping upstairs in his
bedroom.
Il est en train de dormir en haut
dans sa chambre.

Go and lay the table in the 
dining room, please.
Va mettre le couvert dans la
salle à manger, s’il te plaît.

Let me open the door for you.
Laissez-moi vous ouvrir la
porte.

I prefer stay at home.
Je préfère rester à la maison.

My friends have a house by the
sea.
Mes amis ont une maison au
bord de la mer.

He’s doing the washing up in the
kitchen.
Il fait la vaisselle dans la cuisine.
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They’re watching television in
the living room.
Ils regardent la télévision dans
le salon.

We heard the rain falling onto
the roof.
Nous avons entendu la pluie
tomber sur le toit.

She’s reading in the other room.
Elle est en train de lire dans
l’autre pièce.

Hang that painting on the wall,
please.
Accroche ce tableau au mur, s’il
te plaît.

Please open the window.
Ouvre la fenêtre, s’il te plaît.

living room
(n.)
salon, salle
de séjour

roof (n.)
toit

room (n.)
pièce

wall (n.)
mur

window (n.)
fenêtre
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Les meubles

armchair (n.)
fauteuil

bed (n.)
lit

bookcase (n.)
bibliothèque

carpet (n.)
tapis

chair (n.)
chaise

furniture (n.)
meubles,
mobilier

mirror (n.)
miroir

He is sitting in his favourite
armchair.
Il est assis dans son fauteuil
préféré.

It’s time to go to bed.
Il est l’heure d’aller au lit.

His bookcase is full of thrillers.
Sa bibliothèque est pleine de
romans policiers.

There were books all over the
carpet.
Il y avait des livres partout sur le
tapis.

She’s sitting in her chair.
Elle est assise sur sa chaise.

I would like to change my 
bedroom furniture.
J’aimerais changer les meubles
de ma chambre.

This mirror would look great in
the bathroom.
Ce miroir irait très bien dans la
salle de bain.
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Which seat were you sitting in?
Sur quel siège étiez-vous assis ?

He was sitting on the sofa
watching television.
Il était assis dans le canapé à
regarder la télé.

I need a stool to reach the top
shelf.
Il me faut un tabouret pour
atteindre l’étagère du haut.

Clear the table before they get
here.
Débarrasse la table avant qu’ils
n’arrivent.

My coat must be in my
wardrobe.
Mon manteau doit être dans
mon armoire.

seat (n.)
siège

sofa (n.)
canapé

stool (n.)
tabouret

table (n.)
table

wardrobe (n.)
armoire
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Les objets

alarm clock
(n.)
réveil

basket (n.)
panier

bottle (n.)
bouteille

box (n.)
boîte

brush (n.)
brosse

candle (n.)
bougie

I set my alarm clock to ring at
seven.
Je mets mon réveil à sonner à
sept heures.

The basket is full of cherries.
Le panier est plein de cerises.

Buy a bottle of orange juice,
please.
Achète une bouteille de jus 
d’orange, s’il te plaît.

Have you found a box big
enough to put everything in?
Avez-vous trouvé une boîte
assez grande pour tout mettre
dedans ?

My hair is all tangled; can you
lend me your brush?
Mes cheveux sont tout emmêlés ;
peux-tu me prêter ta brosse ?

She had fourteen candles on
her birthday cake.
Elle avait quatorze bougies sur
son gâteau d’anniversaire.
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We’ll leave when the clock
strikes three.
Nous partirons quand l’horloge
sonnera trois heures.

Would you like a cup of tea?
Voudriez-vous une tasse de
thé ?

The fork is placed to the left of
the plate.
On met la fourchette à gauche
de l’assiette.

I would like a glass of water,
please.
Je voudrais un verre d’eau, s’il
vous plaît.

That iron is too hot for silk.
Ce fer à repasser est trop chaud
pour de la soie.

He had an old knife to cut his
bread with.
Il avait un vieux couteau pour
couper son pain.

Turn on the lamp, please.
Allume la lampe, s’il te plaît.

Let’s go and drink a mug of tea.
Allons boire une grande tasse
de thé.

clock (n.)
horloge

cup (n.)
tasse

fork (n.)
fourchette

glass (n.)
verre

iron (n.)
fer à repasser

knife (n.)
couteau

lamp (n.)
lampe

mug (n.)
grande tasse,
chope
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pan (n.)
casserole

phone (n.)
téléphone

pillow (n.)
oreiller

plate (n.)
assiette

shampoo (n.)
shampoing

soap (n.)
savon

sponge (n.)
éponge

She bought a new set of pans
for her housewarming party.
Elle s’est achetée une nouvelle
batterie de casseroles pour sa
pendaison de crémaillère.

Mr Lewis is wanted on the
phone.
On demande Monsieur Lewis au
téléphone.

The girls are having a pillow
fight!
Les filles se bagarrent à coups
d’oreillers !

The plates are on the table.
Les assiettes sont sur la table.

She washed her hair with a new
shampoo.
Elle s’est lavé les cheveux avec
un nouveau shampoing.

Use soap to wash your hands.
Sers-toi du savon pour te laver
les mains.

Use the sponge to clean up the
table.
Utilise l’éponge pour nettoyer la
table.
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I need a spoon for my custard.
J’ai besoin d’une cuillère pour
ma crème anglaise.

The teapot is already half-
empty.
La théière est déjà à moitié vide.

I forgot my toothbrush at home.
J’ai oublié ma brosse à dents à
la maison.

Can I use your toothpaste,
please?
Puis-je utiliser ton dentifrice, s’il
te plaît ?

He carried the dinner on a tray.
Il a apporté le dîner sur un
plateau.

He broke your mother’s vase.
Il a cassé le vase de ta mère.

spoon (n.)
cuillère

teapot (n.)
théière

toothbrush
(n.)
brosse à
dents

toothpaste
(n.)
dentifrice

tray (n.)
plateau

vase (n.)
vase
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Les couleurs

beige (adj.)
beige

black (adj.)
noir

blue (adj.)
bleu

brown (adj.)
marron

green (adj.)
vert

grey (adj.)
gris

navy blue
(adj.)
bleu marine

orange (adj.)
orange

Look at that beige dress!
Regarde cette robe beige !

Her hair is as black as coal.
Sa chevelure est noire comme
du charbon.

The sea is blue.
La mer est bleue.

The brown horse was afraid of
the storm.
Le cheval marron avait peur de
l’orage.

I like the green of his eyes.
J’aime le vert de ses yeux.

A grey mouse ran across the
floor.
Une souris grise a traversé le
plancher en courant.

His navy blue suit is old-
fashioned.
Son costume bleu marine est
démodé.

Her skirt is bright orange.
Sa jupe est orange vif.
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The rocks take on a pink tinge in
the light of the sunset.
Les rochers prennent une
couleur rose au coucher du
soleil.

She’s wearing a purple scarf.
Elle porte une écharpe violette.

In Scandinavia many houses are
painted red.
En Scandinavie, beaucoup de
maisons sont peintes en rouge.

It’s white as snow.
C’est blanc comme neige.

The daffodils are bright yellow.
Les jonquilles sont jaune vif.

pink (adj.)
rose

purple (adj.)
pourpre, 
violet

red (adj.)
rouge

white (adj.)
blanc

yellow (adj.)
jaune
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Les nombres

number (n.)
nombre

zero (n.)
zéro

one
(adj. num.)
un, une

two
(adj. num.)
deux

three
(adj. num.)
trois

four
(adj. num.)
quatre

five
(adj. num.)
cinq

Do you remember their phone
number?
Te souviens-tu de leur numéro
de téléphone ?

This yoghurt contains zero per
cent fat.
Ce yaourt contient zéro pour
cent de matières grasses.

Give me one more chance!
Donne-moi encore une chance !

You are my two best friends.
Vous êtes mes deux meilleurs
amis.

I have three brothers.
J’ai trois frères.

The square and the lozenge
have four equal sides.
Le carré et le losange ont quatre
côtés égaux.

I bought five packets of chewing
gum yesterday.
J’ai acheté cinq paquets de
chewing-gum hier.
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I get up at six in the morning.
Je me lève à six heures le matin.

There are seven days in a week.
Il y a sept jours dans une
semaine.

There are eight flowers in the
vase.
Il y a huit fleurs dans le vase.

She will be nine years old
tomorrow.
Elle aura neuf ans demain.

There are only ten kids in the
playground.
Il n’y a que dix enfants dans la
cour de récréation.

There are eleven players in a
football team.
Il y a onze joueurs dans une
équipe de football.

This ruler is twelve inches long.
Cette règle mesure douze
pouces.

Thirteen is an unlucky number.
Treize est un nombre qui porte
malheur.

six
(adj. num.)
six

seven
(adj. num.)
sept

eight
(adj. num.)
huit

nine
(adj. num.)
neuf

ten
(adj. num.)
dix

eleven
(adj. num.)
onze

twelve
(adj. num.)
douze

thirteen
(adj. num.)
treize
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fourteen
(adj. num.)
quatorze

fifteen
(adj. num.)
quinze

sixteen
(adj. num.)
seize

seventeen
(adj. num.)
dix-sept

eighteen
(adj. num.)
dix-huit

nineteen
(adj. num.)
dix-neuf

twenty
(adj. num.)
vingt

He has fourteen days’ holiday
left to take.
Il lui reste quatorze jours de
vacances à prendre.

I have fifteen socks, where is
the sixteenth one?
J’ai quinze chaussettes, où est la
seizième ?

My best friend is sixteen years
old.
Ma meilleure amie a seize ans.

He feels seventeen again.
Il a l’impression d’avoir de nou-
veau dix-sept ans.

We’re only eighteen pupils in
my class.
Nous ne sommes que dix-huit
élèves dans ma classe.

She went on holiday for the first
time when she was nineteen.
Elle est partie en vacances pour
la première fois à l’âge de 
19 ans.

My cousin is twenty years old.
Ma cousine a vingt ans.
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There are thirty days in
September.
Il y a trente jours en septembre.

He’s reading Ali Baba and the
Forty Thieves.
Il lit Ali Baba et les quarante
voleurs.

She has fifty geese.
Elle possède cinquante oies.

I’ve already sold sixty pizzas.
J’ai déjà vendu soixante pizzas.

The company has seventy
years’ experience.
La compagnie a soixante-dix
ans d’expérience.

My grandmother is eighty years
old.
Ma grand-mère a quatre-vingts
ans.

He has invited ninety guests to
the party.
Il a invité quatre-vingt-dix 
personnes à la fête.

thirty
(adj. num.)
trente

forty
(adj. num.)
quarante

fifty
(adj. num.)
cinquante

sixty
(adj. num.)
soixante

seventy
(adj. num.)
soixante-dix

eighty
(adj. num.)
quatre-vingts

ninety
(adj. num.)
quatre-vingt-
dix



la
 j

o
u

rn
ée

18

Les moments 
de la journée

afternoon (n.)
après-midi

day (n.)
jour

evening (n.)
soir, soirée

midday (n.)
midi

morning (n.)
matin

night (n.)
nuit

today (adv.)
aujourd’hui

We usually have a maths lesson
in the afternoon.
D’habitude, nous avons un
cours de maths l’après-midi.

How many days a week do you
train?
Combien de jours par semaine
vous entraînez-vous ?

This evening I’m going to go to
the theatre.
Ce soir, je vais au théâtre.

She didn’t get up until midday.
Elle ne s’est pas levée avant
midi.

It rained yesterday morning.
Il a plu hier matin.

It was very cold last night.
Il a fait très froid la nuit
dernière.

Today is the first day of spring.
Aujourd’hui, c’est le premier
jour du printemps.
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Les jours 
de la semaine

On Monday we went to the sea-
side.
Lundi, nous sommes allés au
bord de la mer.

I have football practice on
Tuesday.
J’ai entraînement de foot le
mardi.

Wednesday’s my day off.
Le mercredi est mon jour de
repos.

Class is cancelled this coming
Thursday.
Les cours sont annulés ce jeudi.

Friday is the day before the
weekend.
Vendredi est la veille du week-
end.

We work on Saturdays.
Nous travaillons le samedi.

Sunday is the seventh day of
the week.
Dimanche est le septième jour
de la semaine.

Monday (n.)
lundi

Tuesday (n.)
mardi

Wednesday
(n.)
mercredi

Thursday (n.)
jeudi

Friday (n.)
vendredi

Saturday (n.)
samedi

Sunday (n.)
dimanche
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Les mois de l’année

January (n.)
janvier

February (n.)
février

March (n.)
Mars

April (n.)
avril

May (n.)
Mai

June (n.)
juin

July (n.)
juillet

January is the first month of the
year.
Janvier est le premier mois de
l’année.

There are twenty-nine days in
February this year.
Il y a vingt-neuf jours en février
cette année.

Spring begins on March 21st.
Le printemps commence le 21
mars.

Easter is in April.
Pâques est en avril.

The Second World War ended on
May 8th, 1945.
La Seconde Guerre mondiale
s’est terminée le 8 mai 1945.

School breaks up in June.
L’école se termine en juin.

It’s rather hot in Scotland in
July.
Il fait plutôt chaud en Écosse en
juillet.
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We have two weeks of vacation
in August.
Nous avons deux semaines de
vacances en août.

We go back to school in
September.
Nous reprenons l’école en 
septembre.

Halloween is celebrated in
October.
On fête Halloween en octobre.

In this area, the first snowfalls
usually occur in November.
Dans cette région, les premières
chutes de neige commencent
généralement en Novembre.

Christmas is in December.
Noël est en décembre.

August (n.)
août

September
(n.)
septembre

October (n.)
octobre

November (n.)
Novembre

December (n.)
décembre
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Les aliments

apple (n.)
pomme

banana (n.)
banane

bread (n.)
pain

breakfast (n.)
petit-
déjeuner

butter (n.)
beurre

cake (n.)
gâteau

cheese (n.)
fromage

Apples and pears are my
favorite fruits.
Les pommes et les poires sont
mes fruits préférés.

I ate a banana for dessert.
J’ai mangé une banane au
dessert.

I think brown bread tastes nicer.
Je trouve que le pain complet a
meilleur goût.

Marmalade is eaten at break-
fast.
On mange de la marmelade au
petit-déjeuner.

I need some butter to make this
cake.
J’ai besoin de beurre pour faire
ce gâteau.

This cake tastes funny.
Ce gâteau a un drôle de goût.

I’d like cheese on my sandwich,
please.
J’aimerais du fromage dans mon
sandwich, s’il vous plaît.
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I would like an ice cream with a
cherry on top.
J’aimerais une glace avec une
cerise dessus.

I would like a leg of chicken,
please.
J’aimerais une cuisse de poulet,
s’il vous plaît.

I prefer chocolate to vanilla ice
cream.
Je préfère les glaces au chocolat
plutôt qu’à la vanille.

I prefer coffee to tea.
Je préfère le café au thé.

I think we’ll go out for dinner
tonight.
Ce soir, je pense que nous irons
dîner dehors.

Turkey with chestnuts is my
favourite dish.
La dinde aux marrons est mon
plat préféré.

Eggs are sold by the dozen.
Les œufs se vendent à la
douzaine.

I love Chinese food.
J’adore la nourriture chinoise.

cherry (n.)
cerise

chicken (n.)
poulet

chocolate (n.)
chocolat

coffee (n.)
café

dinner (n.)
dîner

dish (n.)
plat cuisiné

egg (n.)
œuf

food (n.)
nourriture
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fruit (n.)
fruit

grapefruit (n.)
pample-
mousse

honey (n.)
miel

jam (n.)
confiture

lemon (n.)
citron

lunch (n.)
déjeuner

meal (n.)
repas

meat (n.)
viande

I like the flavour of exotic fruit.
J’aime la saveur des fruits exo-
tiques.

Grapefruits are full of vitamin C.
Les pamplemousses sont pleins
de vitamine C.

When I was a boy, I was fond of
honey.
Quand j’étais enfant, j’adorais
le miel.

I won’t eat anything but 
strawberry jam on my toast.
Je ne mets rien d’autre que de la
confiture de fraises sur mes
toasts.

She puts lemon in her tea.
Elle met du citron dans son thé.

After having lunch, they went
for a walk.
Après avoir pris leur déjeuner,
ils sont allés se promener.

That was the best meal I’ve ever
eaten.
C’est le meilleur repas que j’aie
jamais mangé.

What’s your favourite meat?
Quelle est ta viande préférée ?
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The child drank a glass of milk.
L’enfant a bu un verre de lait.

There is too much pepper in the
omelette.
Il y a trop de poivre dans
l’omelette.

You put too much salt in your
soup.
Tu as mis trop de sel dans ta
soupe.

I take sugar in my coffee.
Je mets du sucre dans mon café.

Do you drink tea or coffee?
Buvez-vous du thé ou du café ?

Vegetables are good for your
health.
Les légumes sont bons pour ta
santé.

milk (n.)
lait

pepper (n.)
poivre

salt (n.)
sel

sugar (n.)
sucre

tea (n.)
thé

vegetable (n.)
légume
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Le sport

ball (n.)
ballon, balle

goal (n.)
but

jump (n.)
saut

player (n.)
joueur

swimming
pool (n.)
piscine

team (n.)
équipe

training (n.)
entraînement

The boys are playing with their
new ball.
Les garçons jouent avec leur
nouveau ballon.

The player scored three goals.
Le joueur a marqué trois buts.

His jump was a good result.
Son saut fut une bonne 
performance.

There are a lot of good players
on the team.
Il y a beaucoup de bons joueurs
dans l’équipe.

We spent the whole afternoon
at the swimming pool
Nous avons passé tout l’après-
midi à la piscine.

He’s a member of the team.
Il joue dans l’équipe.

Training includes a long warm-
up period.
L’entraînement comporte une
longue phase d’échauffement.
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Le corps

She had a basket on her arm.
Elle avait un panier au bras.

He hurt his back while he was
moving furniture.
Il s’est fait mal au dos en
déplaçant des meubles.

We studied the human body in
the natural science class.
Nous avons étudié le corps
humain en cours de sciences
naturelles.

She whispered something in my
ear.
Elle m’a murmuré quelque
chose à l’oreille.

Don’t eat with your elbows on
the table!
Ne mets pas tes coudes sur la
table quand tu manges !

My sister has brown eyes.
Ma sœur a les yeux marron.

She has a pretty face.
Elle a un joli visage.

arm (n.)
bras

back (n.)
dos

body (n.)
corps

ear (n.)
oreille

elbow (n.)
coude

eye (n.)
oeil

face (n.)
visage
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foot (n.)
(pl.feet)
pied

hair (n.)
cheveux

hand (n.)
main

head (n.)
tête

heart (n.)
cœur

leg (n.)
jambe

lip (n.)
lèvre

Her feet have grown, we have to
buy new shoes.
Ses pieds ont grandi, nous
devons acheter de nouvelles
chaussures.

Did he have his hair cut?
S’est-il fait couper les cheveux ?

He’s walking with his hands in
his pockets.
Il se promène les mains dans les
poches.

She’s wearing a crown on her
head.
Elle porte une couronne sur la
tête.

My heart was beating furiously
as they announced the results.
Mon cœur battait très fort à
l’annonce des résultats.

I don’t have enough room for my
legs.
Je n’ai pas assez de place pour
mes jambes.

She always has a smile on her
lips.
Elle a toujours le sourire aux
lèvres.
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She didn’t dare to open her
mouth.
Elle n’a pas osé ouvrir la
bouche.

He wore a black scarf around his
neck.
Il portait une écharpe noire
autour du cou.

He has the same nose as his
father.
Il a le même nez que son père.

He has broad shoulders.
Il a de larges épaules.

The dentist check my teeth once
a year.
Le dentiste vérifie mes dents
une fois par an.

mouth (n.)
bouche

neck (n.)
cou

nose (n.)
nez

shoulder (n.)
épaule

tooth (n.)
(pl.teeth)
dent
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Les vêtements

boot (n.)
botte

clothes (n.)
vêtements

coat (n.)
manteau

dress (n.)
robe

fashion (n.)
mode

glove (n.)
gant

hat (n.)
chapeau

She borrowed my boots.
Elle a emprunté mes bottes.

He bought some new clothes at
the mall.
Il a acheté de nouveaux 
vêtements au centre commercial.

You can take off your coat if you
wish.
Tu peux enlever ton manteau si
tu veux.

This dress is made of red silk.
Cette robe est en soie rouge.

She’s always up to date with the
latest fashions.
Elle est incollable sur les
dernières modes.

Put on some gloves if your
hands are cold.
Mets des gants si tu as froid aux
mains.

She tried on a dozen hats.
Elle a essayé une douzaine de
chapeaux.
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You should tuck your shirt into
your trousers.
Tu devrais rentrer ta chemise
dans ton pantalon.

I’ve never known anyone with so
many pairs of shoes.
Je n’ai jamais connu personne
ayant autant de paires de
chaussures.

She bought a yellow skirt for
summer.
Elle s’est achetée une jupe
jaune pour l’été.

I haven’t got any socks match-
ing this shirt.
Je n’ai pas de chaussettes assor-
ties à cette chemise.

His trousers are too short.
Son pantalon est trop court.

shirt (n.)
chemise

shoe (n.)
chaussure

skirt (n.)
jupe

sock (n.)
chaussette

trousers (n.)
pantalon
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L’école

blackboard
(n.)
tableau noir

classroom
(n.)
salle de
classe

homework
(n.)
devoirs

ink (n.)
encre

lesson (n.)
leçon

pen (n.)
stylo

pencil case
(n.)
trousse

The teacher wrote the lessons
on the blackboard.
Le professeur a écrit les leçons
au tableau.

The pupils are in the classroom.
Les élèves sont dans la classe.

You must do your homework
before you watch television.
Tu dois faire tes devoirs avant
de regarder la télévision.

My pen is out of ink.
Mon stylo n’a plus d’encre.

Have you learnt your lesson?
As-tu appris ta leçon ?

Can I use your pen, please?
Je peux utiliser ton stylo, s’il te
plaît ?

I keep all my pens in my pencil
case.
Je mets tous mes stylos dans ma
trousse.
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You should do your maths
homework in pencil.
Tu devrais faire ton devoir de
maths au crayon.

After lunch, it’s playtime.
Après le déjeuner, c’est la
récréation.

The pupils were very attentive
to the lesson.
Les élèves étaient très attentifs
à la leçon.

We were at school together.
Nous étions à l’école ensemble.

The teacher taught the children
a lot.
Le professeur a beaucoup
appris aux enfants.

pencil (n.)
crayon

playtime (n.)
récréation

pupil (n.)
élève

school (n.)
école

teacher (n.)
enseignant,
professeur
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Les métiers

baker (n.)
boulanger

butcher (n.)
boucher

chemist (n.)
pharmacien

cook (n.)
cuisinier

dentist (n.)
dentiste

doctor (n.)
médecin, 
docteur

farmer (n.)
agriculteur, 
fermier

She went to the baker’s to buy
some bread.
Elle est allée chez le boulanger
acheter du pain.

The butcher sells meat.
Le boucher vend de la viande.

The local chemist always gives
good advice.
Le pharmacien du quartier donne
toujours de bons conseils.

They’ve got a French cook.
Ils ont un cuisinier français.

I went to the dentist to have my
teeth fixed.
Je suis allé chez le dentiste pour
me faire soigner les dents.

They had to call a doctor.
Ils ont dû appeler un médecin.

This farmer has over two hun-
dred sheep.
Ce fermier a plus de deux cents
moutons.
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They had to call the firemen.
Ils ont dû appeler les pompiers.

The hairdresser cut his hair too
short.
Le coiffeur lui a coupé les
cheveux trop courts.

She wanted to be a nurse.
Elle voulait être infirmière.

We could ask a policeman for
directions.
Nous pourrions peut-être deman-
der le chemin à un policier.

The postman came early today.
Le facteur est passé tôt aujour-
d’hui.

fireman (n.)
(pl. firemen)
pompier

hairdresser
(n.)
coiffeur

nurse (n.)
infirmière

policeman
(n.)
(pl. policemen)
policier

postman (n.)
(pl. postmen)
facteur
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La ville

airport (n.)
aéroport

building (n.)
bâtiment

bus (n.)
bus

car (n.)
voiture

corner (n.)
coin

crossroads
(n.)
carrefour

crowd (n.)
foule

From which airport is your plane
flying?
De quel aéroport votre avion
part-il ?

We live in the same building.
Nous habitons le même bâti-
ment.

You can take the 31 bus to go
into town.
Tu peux prendre le bus n°31
pour aller en ville.

He arrived by car.
Il est arrivé en voiture.

There’s a shop just around the
corner.
Il y a une boutique juste au coin
de la rue.

There ought to be a policeman
at this crossroads.
Il devrait y avoir un policier à ce
carrefour.

The crowd cheered as the player
scored.
La foule a applaudi quand le
joueur a marqué le but.
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We went shopping downtown.
Nous sommes allés faire des
courses au centre-ville.

He’s a very good driver.
C’est un très bon conducteur.

I went to the market to buy
some fruit.
Je suis allé au marché acheter
des fruits.

He rides a moped to work.
Il va à son travail en mobylette.

My motorbike is faster than his
moped.
Ma moto est plus rapide que sa
mobylette.

It’s safer to take the motorway
to go there.
Il est plus prudent de prendre
l’autoroute pour y aller.

He dropped his sandwich on the
pavement.
Il a fait tomber son sandwich sur
le trottoir.

I’m looking for a phone box.
Je cherche une cabine télé-
phonique.

downtown
(adv.)
centre-ville

driver (n.)
conducteur

market (n.)
marché

moped (n.)
mobylette

motorbike
(n.)
moto

motorway (n.)
autoroute

pavement (n.)
trottoir

phone box (n.)
cabine télé-
phonique
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plane (n.)
avion

road (n.)
route

shop (n.)
magasin,
boutique

skyscraper
(n.)
gratte-ciel

station (n.)
gare

street (n.)
rue

supermarket
(n.)
supermarché

town (n.)
ville

I love travelling by plane.
J’adore voyager en avion.

Which road leads to the village?
Quelle route mène au village ?

store
There are shops on both sides
of the street.
Il y a des magasins des deux
côtés de la rue.

We came to see New York’s 
skyscrapers.
Nous sommes venus voir les
gratte-ciels de New York.

I propose that someone come
and get you at the station.
Je propose que quelqu’un
vienne vous chercher à la gare.

The street is quite empty.
La rue est complètement
déserte.

You’ll find what you need at the
supermarket.
Vous trouverez ce qu’il vous faut
au supermarché.

Which town do you come from?
De quelle ville venez-vous ?
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The traffic light turned red.
Le feu est passé au rouge.

Traffic is barely moving.
La circulation progresse à peine.

The train is already booked.
Le train est déjà plein.

We took the tube downtown.
Nous avons pris le métro au
centre-ville.

Pedestrians have the right of
way at a zebra crossing.
Les piétons ont la priorité au
passage clouté.

traffic light
(n.)
feu de 
circulation

traffic (n.)
circulation

train (n.)
train

tube (n.)
métro

zebra 
crossing (n.)
passage
clouté
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La nature

autumn (n.)
automne

branch (n.)
branche

cloud (n.)
nuage

countryside
(n.)
campagne

field (n.)
champ

fog (n.)
brouillard

grass (n.)
herbe

School begins in the autumn.
L’école commence en automne.

The wind shakes the branches
of the tree.
Le vent agite les branches de
l’arbre.

The clouds are covering the sun.
Les nuages voilent le soleil.

We go to the countryside to
relax.
Nous allons à la campagne pour
nous détendre.

There are many poppies in the
fields.
Il y a beaucoup de coquelicots
dans les champs.

There has been a lot of fog this
winter.
Il y a eu beaucoup de brouillard
cet hiver.

The children are sitting on the
grass.
Les enfants sont assis dans
l’herbe.
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They love to swim in the lake.
Ils aiment nager dans le lac.

At that speed you can’t enjoy
the landscape.
À cette vitesse, tu ne peux pas
profiter du paysage.

There’s a caterpillar eating the
leaf.
Il y a une chenille qui mange la
feuille.

Tonight there will be a full
moon.
Ce soir, ce sera la pleine lune.

Many people go to the moun-
tains in winter.
Beaucoup de gens vont à la
montagne l’hiver.

The gardener’s waiting for the
rain.
Le jardinier attend la pluie.

She enjoys all four seasons.
Elle apprécie les quatre saisons.

Sea and sky were indistinguish-
able.
On ne distinguait pas la mer du
ciel.

lake (n.)
lac

landscape
(n.)
paysage

leaf (n.)
feuille
(pl. leaves)

moon (n.)
lune

mountain (n.)
montagne

rain (n.)
pluie

season (n.)
saison

sky (n.)
ciel
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snow (n.)
neige

spring (n.)
printemps

star (n.)
étoile

storm (n.)
tempête

summer (n.)
été

sun (n.)
soleil

tree (n.)
arbre

water (n.)
eau

The snow has melted in the sun.
La neige a fondu au soleil.

We shall be glad when spring
comes round.
Nous serons contents quand le
printemps reviendra.

I saw a shooting star.
J’ai vu une étoile filante.

The storm caused the electricity
to go out.
La tempête a provoqué une
coupure d’électricité.

What are your plans for the
summer holidays?
Que prévois-tu pour les
vacances d’été ?

The sun shone high in the sky.
Le soleil brillait haut dans le
ciel.

I planted this tree when I was a
boy.
J’ai planté cet arbre quand 
j’étais enfant.

May I have a glass of water,
please?
Puis-je avoir un verre d’eau, s’il
vous plaît ?
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We’ve been having sunny
weather lately.
Nous avons eu un temps
ensoleillé ces derniers temps.

The wind is really blowing
today.
Aujourd’hui, le vent souffle vrai-
ment.

Last winter was particularly
cold.
L’hiver dernier a été parti-
culièrement froid.

We need to gather wood for the
fire.
Nous devons ramasser du bois
pour le feu.

weather (n.)
temps

wind (n.)
vent

winter (n.)
hiver

wood (n.)
bois
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Les animaux

bear (n.)
ours

bee (n.)
abeille

bird (n.)
oiseau

cat (n.)
chat

chick (n.)
poussin

cock (n.)
coq

cow (n.)
vache

Bears live in the forest.
Les ours vivent dans la forêt.

I got stung by a bee.
J’ai été piqué par une abeille.

Can you see that bird in the
tree ?
Peux-tu voir cet oiseau dans
l’arbre ?

My cat wanders on the rooftops
at night.
Mon chat se promène sur les
toits la nuit.

The chick will soon be a 
chicken.
Le poussin sera bientôt un
poulet.

The cock crows at sunrise.
Le coq chante au lever du soleil.

The cows spend winter in the
cowshed.
Les vaches passent l’hiver à
l’étable.
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The dog is chewing on a bone.
Le chien ronge un os.

The donkey would go no fur-
ther.
L’âne ne voulait pas aller plus
loin.

She’s feeding bread to the
ducks.
Elle donne à manger du pain
aux canards.

The eagle glided through the
sky.
L’aigle planait dans le ciel.

These tropical fish have very
bright colours.
Ces poissons tropicaux ont des
couleurs éclatantes.

That fly won’t stop buzzing!
Cette mouche n’arrête pas de
bourdonner !

He’s as cunning as a fox.
Il est rusé comme un renard.

Look at this green frog on the
waterlily!
Regarde cette grenouille verte
sur le nénuphar !

dog (n.)
chien

donkey (n.)
âne

duck (n.)
canard

eagle (n.)
aigle

fish (n.)
poisson

fly (n.)
mouche

fox (n.)
renard

frog (n.)
grenouille
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goat (n.)
chèvre

hen (n.)
poule

horse (n.)
cheval

monkey (n.)
singe

mouse (n.)
souris
mice

pig (n.)
cochon

rabbit (n.)
lapin

shark (n.)
requin

This goat cheese is very tasty.
Ce fromage de chèvre est très
savoureux.

The hen is sitting on her eggs.
La poule couve ses œufs.

I went to watch the horse race.
Je suis allé voir la course de
chevaux.

Toto is a clever monkey.
Toto est un singe intelligent.

I think there’s a mouse hiding in
our cupboard.
Je crois qu’une souris se cache
dans notre placard.

These pigs are trained to find
truffles.
Ces cochons sont dressés pour
trouver des truffes.

The rabbit hopped across the
field.
Le lapin a traversé le champ en
bondissant.

The shark is preparing to attack
the seal.
Le requin se prépare à attaquer
le phoque.
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The sheep followed the shep-
herd.
Les moutons suivaient le berger.

The snake slithered through the
grass.
Le serpent glissait dans l’herbe.

Leave this spider alone.
Laisse cette araignée tranquille.

The whale is a mammal.
La baleine est un mammifère.

I can hear the wolves howling.
J’entends hurler les loups.

sheep (n.)
mouton

snake (n.)
serpent

spider (n.)
araignée

whale (n.)
baleine

wolf (n.)
loup
(pl. wolves)



Le site Internet pour réussir son année !

Inscrivez-vous maintenant et bénéficiez
d’une semaine de découverte gratuite en
vous connectant sur 
www.assistancescolaire.com

L’Assistance scolaire personnalisée est un service de

Découvrez l’Assistance scolaire personnalisée, 
le premier site de soutien scolaire 

du CP à la Terminale.


